

Fecha: 20-06-2024

Medio: El Mercurio de Valparaíso El Mercurio de Valparaiso Supl.:

Noticia general

Título: Outlet obtiene los permisos y prepara apertura de tiendas

Pág.: 6 Cm2: 264,3

Tiraje: Lectoría: 11.000 33.000

Favorabilidad: No Definida

GENERARÁ AL MENOS 500 PUESTOS DIRECTOS CON SU APERTURA.

oresi Mun i, que o que al de idad e con

lente

el re-

Outlet obtiene los permisos y prepara apertura de tiendas

REÑACA ALTO. Tendrá hipermercado y estacionamientos subterráneos.

idad Civil rayó io de rulos a termonti, ejecutivos de Walpartimart y de Viña Outlet Park y las en la juntas de vecinos del sector de os in-Reñaca Alto, se anunció ayer la una próxima apertura del superndos mercado y de la tercera etapa iática tá en del proyecto. ora la : sus

Willo

inan

a que licías

ivo y hora

erá el

niste-

ta cu-

am

n pandas

Ten-

ecial . 03

Tras meses de espera y gestiones por parte de los ejecutivos del centro comercial viñamarino, el recinto obtuvo los permisos de la Dirección de Obras Municipales (DOM), de tal manera que comienza la etapa de instalación y contratación de personal.

on la presencia de la al-

caldesa Macarena Ripa-

Se estima que la habilitación de esta nueva etapa, que implicó una inversión cercana a los 30 millones de dólares, se concretará a fines del presente año, con la puesta en marcha del hipermercado, locales comerciales, farmacias y dos pisos de estacionamientos subterráneos.

Otro punto a destacar son los 500 empleos que, de manera directa, v otros mil de manera indirecta va a generar el funcionamiento de estos comercios en el Viña Outlet Park, que además se había transformado en un anhelo de años por parte de los vecinos del sector.

POLO DE SERVICIOS

La alcaldesa Ripamonti destacó el trabajo conjunto y la participación de las distintas juntas de vecinos en este proceso que se viene desarrollando desde hace varios años. "Hoy día podemos decir que a final de año vamos a tener un polo de servicios, generando una priorización de empleo entre los vecinos del sector, un empleo justo y adecuado "Esperamos poder abrir las puertas lo antes posible, ojalá a fines de este año o principios del próximo".

Claudio Zepeda Gerente general Viña Outlet Park

cerca del espacio donde viven", enfatizó la jefa comunal.

Por su parte, el gerente general de Viña Outlet Park, Claudio Zepeda, agradeció el trabajo y la colaboración de autoridades y vecinos que en conjunto lograron sacar adelante este gran proyecto para la región. "Estamos muy contentos y esperamos poder abrir las puertas lo antes posible, ojală a fines de este año o principios del próximo, lo que sin duda va a cambiar la cara del sector y de la región", expuso.

El espacio, que posee más de 4.500 metros cuadrados de supermercado, tiene una ubicación privilegiada en el Camino Internacional, que se conecta con el interior de la región. Ofrecerá, además, servicios adicionales, con la presencia de una farmacia Cruz Verde, un patio de comidas KFC y destacadas marcas nacionales e internacionales, más dos pisos de estacionamientos subterráneos.

Marcos Castillo, presidente de la Junta de Vecinos de Reñaca Alto, dijo que "llevamos más de un año luchando por este proyecto, somos cerca de 70 mil habitantes acá y muchos tenemos que bajar al centro para ir a un supermercado, esto nos hará la vida más fácil, además de los trabajos que se van a generar para los vecinos", concluyó. 🕫